

S6

## **Beschluss**

geändert an genommen

### **Finanzierung der akutstationären Krankenversorgung reformieren Zukunftskonzept zur Investitionsfinanzierung entwickeln**

Die SPD-Bundestagsfraktion soll darauf hinwirken, dass der Investitionsstau in der dualen Krankenhausfinanzierung aufgelöst wird. Die Bundesregierung sowie die für die Krankenhausfinanzierung (Investitionen) vorrangig zuständigen Bundesländer werden aufgefordert, umgehend den aktuellen Investitionsbedarf zu ermitteln und Finanzierungskonzept zum Abbau des Investitionsstaus sowie zu einer adäquaten künftigen Finanzierung zu entwickeln. Ergebnisse der dringend erforderlichen Reform der Krankenhausplanung (bspw. Sicherstellungsmandate) sind dabei in die prospektive Finanzplanung einzubeziehen.